
 
Facebook Update/Linkedin/Twitter  

 

HSN has received approval to gradually resume non-urgent and elective surgeries and 

procedures as of June 1st.  

 

To be clear, not all procedures will begin on June 1st. It will take time to reschedule services.  

 
All of this hinges on a number of factors including PPE, bed occupancy, availability of drugs and 
supplies, ability to maintain safe social distancing, and our human resource capacity.  
 

HSN will be contacting patients directly to reschedule their procedures. HSN is asking patients 

and the public to not call the hospital or surgeon’s offices to ask when they will be rescheduled. 

 

For more information: (link to COVID-19 Page with info)  

 

HSN a reçu l’approbation lui permettant de reprendre graduellement ses opérations et 

interventions non urgentes dès le 1er juin. 

 

Par contre, ce ne sont pas toutes les interventions qui seront reprises à compter du 1er juin. Il 

faudra du temps pour fixer de nouveaux rendez-vous. 

 

Tout dépend d’un certain nombre de facteurs comme l’équipement de protection individuelle, la 

disponibilité de lits, de médicaments et de fournitures, la capacité de maintenir l’éloignement 

social en toute sécurité et notre capacité en ressources humaines. 

 

HSN communiquera avec les patients en vue de fixer des rendez-vous pour les interventions 

qui ont été reportées. HSN demande aux patients et aux membres du public de ne pas appeler 

l’hôpital ou les bureaux des chirurgiens pour se renseigner sur leur intervention. 

 

Pour en savoir plus : 

 

Twitter 

 

Tweet 1 

 

HSN a reçu l’approbation lui permettant de reprendre graduellement ses opérations et 

interventions non urgentes dès le 1er juin. Cliquez ici pour en savoir plus: 

 (Link to COVID-19 page)  

 

Tweet 2:  

 

HSN has received approval to resume non-urgent and elective surgeries and procedures as of 

June 1st. Click here for more information.  

 

 



 
 

 

 


